

La Chine définit "la première ligne rouge à ne pas franchir" dans les relations avec les États-Unis.

Image not found or type unknown

La Havane, 6 avril, (RHC)- La Chine prendra des mesures "fermes et résolues" pour défendre son intégrité territoriale en réponse aux actions "erronées" de Taïwan et des États-Unis, souligne le ministère chinois des Affaires étrangères dans un communiqué publié jeudi.

Dans ce communiqué, le ministère chinois des Affaires étrangères condamne fermement la visite de la dirigeante taïwanaise Tsai Ing-wen aux États-Unis. "La question de Taïwan est au cœur des intérêts

fondamentaux de la Chine et constitue la première ligne rouge à ne pas franchir dans les relations entre la Chine et les États-Unis" souligne le document.

Mercredi, le président de la Chambre des représentants des États-Unis, Kevin McCarthy, a rencontré la dirigeante taïwanaise Tsai Ing-wen dans l'État de Californie. McCarthy a indiqué qu'ils avaient discuté des livraisons d'armes nord-américaines à Taipei. "Nous devons poursuivre les ventes d'armes à Taïwan et nous assurer que ces ventes parviennent à Taïwan dans les meilleurs délais", a-t-il déclaré.

Selon la Défense taïwanaise, la Chine aurait envoyé des navires de guerre ce jeudi dans les eaux entourant Taïwan.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318851-la-chine-definit-la-premiere-ligne-rouge-a-ne-pas-franchir-dans-les-relations-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba